



Asegura Ricardo Monreal que no hay recurso que proceda contra la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que el proceso legislativo para aprobar la reforma al Poder Judicial se ha cuidado escrupulosamente y está blindado ese proceso ante los cientos o miles de recursos que se presenten en su contra para tratar de impugnarla. El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** afirmó que no hay recurso que interponga la oposición, que proceda contra la reforma judicial.

https://drive.google.com/file/d/17IVg2MbUcNned3xyy_BtHsIX12oNLIZx/view